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平成２８年度 第１回尾張旭市介護保険運営協議会会議録   

１ 開催日時  

平成２８年７月１２日（火）  

開会 午後１時３０分  

閉会 午後２時４５分 

２ 開催場所  

市役所 ５階 第２理事者控室  

３ 出席委員  

若杉 由、上田智子、松尾功、森下敏光、丹羽松弘、戸松正彦、玉置久美子、

岩田善保、丹羽睦、下鶴紀之、倉田雅生、西脇俊文、服部倫代（計１３名）  

４ 欠席委員  

小川百合子、田中美智子（計２名） 

５ 傍聴者数  

１名  

６ 出席した事務局職員  

健康福祉部長 若杉浩二、長寿課長 鶴見建次、長寿課長補佐兼長寿支援係長 松

原友雄、長寿課長補佐兼長寿政策係長 鈴木清貴、長寿課介護保険係長 齊塲聡子、

長寿課主査 丸田純史、地域包括支援センター所長 江尻毅、社会福祉協議会生活

支援コーディネーター 星原淳一  

７ 議題  

（１） 予防サービスに関するプラン作成の委託事業所について（資１） 

（２）地域包括支援センターの体制の拡充について（資料２） 

（３）地域密着型サービス事業所の指定（更新）について（資料３） 

（４） 指定地域密着型サービスの事業の人員、設備及び運営に関する基準を定

める条例の改正について（資料４） 

（５） 介護予防・日常生活支援総合事業について（資料５） 

８ 会議要旨  

＜ 開  会 ＞ 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

長寿課長の鶴見でございます。定刻となりましたので、始め

させていただきます。 

本日は、お忙しい中、平成２８年度第１回尾張旭市介護保険

運営協議会にお集まりいただき、ありがとうございます。本日

は小川委員、田中委員より欠席と伺っておりますが、１３名の

委員のご出席をいただいており、尾張旭市介護保険運営協議会

規則第５条第２項の規定にあります定足数に達しておりますこ

とを、報告させていただきます。 
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若 杉 会 長 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松 尾 委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

開会にあたりまして、会長の若杉様よりあいさつをいただき

ます。 

 

＊＊ 会長あいさつ ＊＊ 

 

 ありがとうございました。 

なお、今回、委員の異動が２名ございましたので、ご紹介さ

せていただきます。 

次第の裏面の委員名簿をご覧ください。 

河合徹也（かわいてつや）委員、田口良子（たぐちりょうこ）

委員のお二人が辞任されました。その後任として、 

 

瀬戸旭医師会推薦の委員として、 

松尾医院 松尾 功（まつお こう）委員 

 

愛知県瀬戸保健所推薦の委員として、瀬戸保健所健康支援課

長の小川 百合子（おがわ ゆりこ）委員 

 

が今回から委員として就任いたします。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

本日ご出席の松尾委員におかれましては、初めての会議とい

うことになりますので、自己紹介をお願いしたいと思います。 

 

自己紹介 

 

 

続きまして、変更がありました事務局職員について紹介させ

ていただきます。 

 

長寿課 長寿課長補佐兼長寿支援係長の松原 友雄です。 

 

 長寿課 介護保険係長の 齊塲 聡子です。 

 

 長寿課 長寿政策係の丸田 純史です。 

 

 生活支援コーディネーターの星原 淳一です。 

 

 以上になります。よろしくお願いいたします。 

 

それでは、議事に入る前に、本日の資料の確認をさせていた

だきます。 
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若 杉 会 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

若 杉 会 長 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

若 杉 会 長 

 

下 鶴 委 員 

 

 

 

 

 

西 脇 委 員 

 

事 務 局 

 

 

 

西 脇 委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

＊＊ 資料の確認 ＊＊ 

 

それでは、以降の議事進行については、会長にお願いしたい

と思います。 

 

それでは、議事に入ります。 

本日は議題５件が提出されております。 

それでは、議題⑴「予防サービスに関するプラン作成の委託

事業所について」事務局から説明をお願いします。 

 

＊＊ 事務局説明 ＊＊ 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

 （質問なし） 

 

それでは議題⑵「地域包括支援センターの体制の拡充につい

て」事務局より説明をお願いします。 

 

＊＊ 事務局説明 ＊＊ 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

 

３チーム目の拡充について賛成。どのように３チームに分け

るのか、また、どこに困っている方が住んでいるのか、また社

会資源があるのか、等を考えて適切にチーム編成し進めていた

だきたい。委託先が社会福祉協議会であれば、人事異動の影響

も少ないと思う。 

 

１か所の施設に３チームを置くのか、地区毎に分けるのか。 

 

地域相談窓口が地域ごとにあるために、困りごとがあれば、

まず相談してもらう。その後、必要に合わせて地域包括支援セ

ンターが困っている方の自宅へ出向くことを当面は想定する。 

 

今後、尾張旭市社会福祉協議会でなく、社会福祉法人に委託

を考えているのであれば、相当な準備が必要であり、直ぐに地

域包括支援センターを開設できるものではない。 

 

市の規模、高齢者人口から考えて３チームまたは４チームが

適当であると考えている。 
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若 杉 会 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

若 杉 会 長 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

若 杉 会 長 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

若 杉 会 長 

 

下 鶴 委 員 

 

 

 

 

岩 田 委 員 

 

 

 

 

事 務 局 

 

平成２９年度４月以降の総合事業開始後についても、本体制

とする。 

 

他に、ご意見はありませんか。 

 

それでは、議題⑶「地域密着型通所介護のみなし指定につい

て」事務局から説明をお願いします。 

 

＊＊ 事務局説明＊＊ 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

ご意見、ご質問もないようですので、次の議題に移ります。 

 

それでは、議題⑷「指定地域密着型サービスの事業の人員、

設備及び運営に関する基準を定める条例の改正について」事務

局から説明をお願いします。 

 

＊＊ 事務局説明＊＊ 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

ご意見、ご質問もないようですので、次の議題に移ります。 

 

それでは、議題⑸「介護予防・日常生活支援総合事業につい

て」事務局から説明をお願いします。 

 

＊＊ 事務局説明＊＊ 

 

ただいまの説明について、ご意見、ご質問はございませんか。 

 

名古屋市では、「多様なサービス」を取り入れたが、利用する

者がいなく市も事業所も困っているとのこと。これは事前の準

備不足である。尾張旭市においても、情報収集を進め適切に総

合事業の準備をすること。また庁内の情報共有も進めること。 

 

 東部市民センターで「らくらく筋トレ体操」に参加している。 

７０人以上が集まって実施しており、施設の性質上、災害時の

避難等、施設使用について色々な心配事がある。 

 市からもアドバイスが欲しい。 

 

「らくらく筋トレ体操」は１，３００人以上が参加しており、

場所の問題を考えるとグループの数は頭打ちではないか。 
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下 鶴 委 員 

 

 

 

若 杉 会 長 

 

 

丹 羽 委 員 

 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

若 杉 会 長 

 

 

事 務 局 

 

若 杉 会 長 

 

 

 

 健康課として何か直ぐにできる訳ではないが、健康課だけで

なく、長寿課を含めて庁内で連携し自主グループの支援をして

いく。 

 

 デイサービスの経営環境は非常に厳しい。尾張旭市において

も、総合事業「多様なサービス」の報酬単価は日割計算でなく

月割計算をご検討いただきたい。 

 

本日の議題、報告は以上ですが、その他、質問はございませ

んか。 

 

 資料２ 社会保障充実分４事業「②在宅医療・介護連携の推

進」について、２０２５年に備えて入院～退院～在宅医療の流

れをワンストップでサポートできる仕組みづくりが必要。 

 

 在宅医療・介護連携の推進として、瀬戸旭医師会が中心とな

って「もーやっこネットワーク」を構築し、２８０近くの事業

所等が登録されている。全ての医療機関や介護施設が参加して

いるわけでなく、取り組みを始めたところである。 

 少し時間が掛かるが、皆さんの協力を得ながら進めていきた

い。 

 

 何か質問はありますか。ご質問もないようですので、事務局

から今後の日程を含めた連絡事項等をお願いします。 

 

＊＊ 事務局説明 ＊＊ 

 

これをもちまして平成２８年度第１回尾張旭市介護保険運営

協議会を終了させていただきます。本日は長時間に渡り、あり

がとうございました。 

 

 


